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A LA SOCIEDAD GENERAL DE AUTORES ESPANOLES.
eeeee->e-e-ee-eeeeze:e4e***eeeeee-e*,.zeie.e4eee.ee.; >*****'.

CULOS MANUEL FERNANDEZ-SHAVY

GUSTAVO V1LLASANTE GONZALEZ, mayor de edad, natural y vecino de
Madrid, y con domicilio en la calle Castello 24 primero derecha, co-
mo Empresario de la Comenta lirica de MATILDE VAllUMZ, expone:

Que ante la crisis porque atravieea no solo el genero lineo es-
panol si no todo :3 los espectaculos en general, y ante la necesidad de
hacer algo que resuelva o al menos atenuo tan critica situacion, el
mas modesto, el nao insigniricante, pero el mas entusinste defennor
del genero lineo espanol, so permite llamar la atencien del Consejo
D2.re3tivo de esa Sociedad, sobre le oportunidad que esta perdiendo de
utilizar a favor da esta causa, la personal simpatia, las buenas re-
laciones en las altas esferas oficiales, y el dinamismo y la activi-
dad, da 511 actual Zresidente el Maestro JACINTO GUERRERO.

Afortunadamente, y experimentalmente por lo que a mi se refiere,
puedo aeegurar qua subsiste la aficion del publico espanol a la buena
musica, y concretamente al genero lineo espanol, y puedo asegurar que
si los autores espanoles, tanto libretistas como musicos, no invadie-
ran al campo qua no las corresponde, y lejos de hacerse empresarios de
compania o de casa, dedicaran toda su atencion y todo su bien probado
talento, a escribir buenos libros y buenas partituras, la zarzuela es-
panola habria vuelto a sus buenos tiempos, y autores, artistas, y em-
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presarios habrian salvado la situacion.
Que en la actual crisis de los negocios teatrales influye notable-

mente la elevacion da impuestos y tarifas ferriovariam, las esageradas
pretensiones da artistas y prefeeores de orquesta, y las inadmisibles
condiciones que se impone a las empresas de compania por las empresas
da gastos, as indudable, pero no por ello los perjudicados hemos do
permanecer cruzados de brazos y sial protestar ante los Poderes eubli-
cos de que estos hechos se sucedan.

? r;lue el genero de sainete y zaazuela necesita reenezarse 7 emol-
darse a los nuevos usos y costumbrese.Indudablomente, porque el publi-
co ha aprendido mucho de eao que llaman al "ceptime arte" y ni admite
un decorado viejo y pareheado, ni bolera =zas y mezoe del pueblo, es-
tudiantes, y ramanticoe de setenta anos para arriba.

? 4iue 02 un hecho tri2ta pero cierto que do cuatro o cinco anos a
esta parte no se he estrenado ninguna obra lirica quo haya alcanzado
el exito que todos habriamos deseado ?.'Lvidentemente, pero ello no
quita para que afortunadamente vivan muchoe autores y compositores es-
panoles, consagrado unos e incipientes etros, do quienes cabe esperar
qua vuelvan a alcanzar el favor del publico y los exixtos quo en otras
apocas alcanzaron. 'iiistoy bien aegaro de ello.

Por todo lo expuesto y en gracia a ul buen deseo, permitame esa
Sociedad que cometa la pedanteria de eAsenar a quien sabe mas que yo,
y de proponerle lo siguiente:

El Maestro Guerrero, en su doble personalidad da autor aplaudido
y Presidente de la Sociedad de Autores espanoles, debe requerir el con-
curso de los criticos musicales de la Prensa madrilena,y entro estos,
de D. Victor Ruiz Albeniz defensor como ningun otro del genero lineo
espanol; de la Sociedad de Empresarios de Espana, (no hablo de la de
Empresarios de compania, porque estos ni estan asociados ni tienen nie
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guna organizacion; somos unos desgraciados), de/ rresieente del Gremio
do aosteleria, del Jefe Nacional del Sindicato de espectaeulos, que aun-
que au paeion y sus desveloe sean para el cine, debe figurar en esta Cc-
mision, y de un artista femenino y otro masculino del genero lirio°.

Esta comision que naturalmente debo ir presidida por el Maestro
Guerrero, se reunira previamente para reuactar las instancias que per-
sonalinente y en comision se entregaran al Alcalde da Ladrid por lo quo
al servicio urbano de transportes se refiera; al Ministro de la Gober-
nacion por 5U competencia un la hora de terminacion de los es pectacu-
los enblicos y cierre de los Gafes, y pur lo que al impuesto de Menores
so refiere, y al Ministro de Obras Publicas por lo que afecta a tarifas
ferroviarias y servicio del Metro.

En la instancia dirigida al Alcalde de Madrid se debera exponer que
Madrid, como Capitel de Espana y residencia del Jefe del 2atado, y por
su extension y censo de poblacion, no puede quedar totalnente incomunica-
da desde las 2 de la madrugada hasta las 7 de la manana, porque un deber
do conciencia acongoja pensar en los infelices mortales que viven aleja-
dos del centro de la poblacion y que por no disponer de coche, criados
o toleren°, se ven imposibilitados de atender con la debida urb;enuia a
un familiar que se pone enfermo en las altas horas de la madrugada.

Ademas, porque Madrid no puede ser monos que barcelona, Sevilla o
Granada donde el servicio de tranvias funciona toda la noche, y porque
existen protesionee tan dignas da consideracion como Medicos, Practican-
tes, Periedistae, Policias, Artistas y empleados de teatro, y otros,
que necesitan trasladarse a sus domicilios en las altas hors! ee le ma-
drugada y han de hacerlo a pie y a costa de recorrer grandes distancias.

Debe solicitarse tambien que cese de una vez la costumbre de la
anterior Empresa de tennvias que ahora sigue la Municipal, de restrin,
gir en cuanto llegan las 10 de la noche el citado servicio an tan e=
geradas proporciones que apenas si quedan 2 o3 coches en cada linr
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acudir al teatro, ante la seguridad de es tar pasando trio en una esqui-
na durante 10 o 15 miautos, para luego llegar tarde al espectaculo.

No debe olvidarse incluir an estas peticiones de mejora del servi-
cio de tranvias, el que se refiere a los Carambacheloe, Chamartin de la
Posa Canillas y Canillejas, y Ciudad ~in, recientemente anexionados
a MadriS., porque a mi me consta que los habitantes do estas barriadas
qua por rms ocupaciones no pueden ir de dia al teatro, lo harian por la
noche st tuvieran asegurado el servicio do tranuia para la ido y el re-
greso.

Concretando setas s,eticionem en Ir instancia 4ua se antrezara al
Alcalde Madrid, debo soliciterse:
11MR0y- Que el servicio de tranvias, autobuses y trolebuses funcione
permenentemente durante toda lo noche, sunque desde las 3 de la madruga-
da a las 7 de la menana, lan tarifas sufran un aumento ' y
SEGUNIX.- Que en modo alguno 39 restrinja el servisio en las primeras
horas de la noche, y que se deje asegurndo si servicio de forma que ca-
da CIACO minutos como MAXIMUN, salga un coche de cada cabeza de linea.

Al Ministro de la Gobernecion sn le lebe pedir que el Impuesto lo
Proteccion de menores que grava al ingreso bruto de taquilla casi an un
524 que se rebaje al 2 por lo que al genere lirio° so rafiore, y que ae-
s e ese rigor draconiano por lo que a la hora ds torAinaeion de especta-
culos se refiere, porque ninguna Importancia tiene el qua un espectacu-
lo termino a las 2 da la madru3ada.

Asimismo se lo debe cedir q VA COIC01'700 se autottza tener abiertas
las famarcias durante la noche, debe permitirse que loa Gafes cierren e
la hora que estimen oportuno, o al manos que en cada A.strito quede un
Cafe abierto durante toda la noche, aunque esto se haga por riguroso
turno si voluntariamente no se quiere hacer.

? Conque derecho se le prohibe a un espanol que si es verano puede
tomar un refresco a las 4 o las 5 da la madrugada, y es un invierno ur
sencillo chocolate o taza de oafe 	 ? Es aus lp qAcmile4A.,A	 a—n
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puede peligrar por un xams.±±±x hecho tan sencillo e inocente I. Por
otra parte si a los qua disronon de cocha y dinero se les -ser—ite
cenar, beber, 7 es tar hasta la hora quo mas las place en Villa Rosa,
Cuesta de las Perdices, Villa Romana> y Gasa Mariano,?porqua no se
ha de permitir a los damas que eaten an la terraza de un Gafe hasta
la hora que mas los plazca ?. ?Conque motivo se establecen estas dis-
tinciones entre ciudadanos de la misma raza ?.

Yo he podido comprobar como en Granada existen 2 Caree de distin-
ta categoria dentro del gremio abiertos toda la noche, y como en Sevi-
lla perslanoce abierto durante toda la noche un ventorro quo so llama
El barranco, donde sirven comida, cafe, y refreacos sin otra limita-
cion que la de abstenerse de servir bubldas alcoholices, arnque para
burlar osba orden, sa sirven unos grandea vasos de liquido negro con
una cucharilla dentro del vaso que simulaaido cafe purc, no es otra
cosa que autentico vino tinto.

Finalmonta, al Ministro de Obran Publicas se le debe redir quo an-
te la reciente elevacion de tarifas ferroviarias que hace Imposible la
organizacion de nazpcios teatrales, que ce conceda una rebaja cuando
menos del 50% sobre las actuales tarifas, en atencion a que ninguna
importancia puede tenor para la RENFE el que viajan al ano 4 o 5.000
Personas, y a que 39 trata de viajeros que no viajan ni por gusto ni
por distracion, si no por obliagacion y porque asi 38 lo impone 311

proresion.
Se 13 ,lebe pedir tal:bien que el servicio del Metro de endiente co-

mo ff.cc de su Ministerio, qua circula durante toda la noche, y que el
servicio funcione con toda regularidad hasta las 3 de la medrugada,
sin restringir el servicio como ahora hace esta aspresa en las prime-
ras horas de la noche.

Yo no dudo en asegurar que si el Maestro Guerrero se lo propone
y presta a este asunto la debida atencion, una buena parte de lo que
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s e solicita se puede conseguir, y en este case que dude cebo de que el
publico, ante la seguridad de un buen servicio da tranvias y Metro, que
le asegure la ida y regreso al teatro, y ante la seguridad de poder to-
mar un cafe sin prisas ni agobies a la salida del eal,ectaculo, el publi-
co acudira al teatro en mayor proporcion que hoy lo hace. So bre todo,
nada Se U 	 por conseguir el servicio permanente de tranvias, y una
mejora en tan detestable servcio.

Por otra :arte, si la rebaja de tarifas ferroviarias se llega a
conseguir y para esto 2e acude incluso al Jefe del Estado que ya en
otra ocasion se manifesto ante la anterior Junta Directiva publicamen4
te dispuesto a concederla, los negocies teatrales habran aloanaado un
importante alivio an sa presupuesto de gastos y no resultaran tan de-
sastrosos COA° hoy resultan.

Es posible que seto escrito por la escasa o por mejor decir ningu-
na importancia da su autor, y porque an el no se contenga nada que me-
rezca la pena tomare en aonsideracion, vaya al cesto da los papeles y
ni siquiera merezca al honor de ser leido.

En todo nano quede bien patente mi buen deseo hacia el genero 11-
rico eseanol, y la atencion que una vez mas (el Sr. Cantabrana tiene
la palabra), guardo u la Sociedad General de Autores espanoles.

Madrid 24 de Julio de 1950.

Gustavo Villasante 
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